

南小だより

教育目標

- 進んで学ぶ子 (知)
- 思いやりのある子 (徳)
- 体をきたえる健康な子 (体)

7月行事等 (授業日数 13日)

日	曜	行事等
1	水	全校朝会 ランタイム アルミ缶回収日
2	木	お話し会(1・2年、ことり) 町探検(2年) 非行防止教室
3	金	チャレンジタイム 校内外国語授業研究会(3年)
4	土	PTA 研修旅行
5	日	七夕祭り(もくせい館)
6	月	フッ化物洗口
7	火	美化集会
8	水	ランタイム 着衣水泳(1・2・6年)
9	木	お話し会(3・4・5・6年) 着衣水泳(3・4・5年)
10	金	通学班会議
11	土	
12	日	第1回家庭教育学級
13	月	フッ化物洗口 一斉下校
14	火	
15	水	普通日課4時間 アルミ缶回収日
16	木	普通日課4時間 給食終了
17	金	終業式 特別日課3時間
18	土	サマーキャンプ
19	日	サマーキャンプ
20	月	海の日
21	火	夏季休業日(8/27まで) 算数教室① 水泳教室①
22	水	
23	木	算数教室② 水泳教室②
24	金	算数教室③ 水泳教室③
25	土	
26	日	
27	月	プール開放①
28	火	プール開放②
29	水	プール開放③
30	木	プール開放④
31	金	プール開放⑤

8・9月の主な行事予定

8/28 始業式	9/19 運動会
----------	----------

将来は教師 夢の実現へ第一歩

8日(月)から教育実習に来ている2名を紹介します。6年生担当:松本舞子さん、5年生担当:矢田愛美さんです。二人は、本校の卒業生です。また、土曜日に実施しているがんばる地域の先生としてもお世話になっているため、顔なじみの子供がたくさんいます。素晴らしい環境の中で、たくさんのことを学び吸収し、教師の卵として、夢につながる力を身に付けて欲しいと思います。今月3日(金)までの4週間、積極的な実習を期待しています。



第1回学校評議員会議開催～授業参観日に合わせて～

今年度第1回学校評議員会議を26日(金)に開催しました。年2回開催する学校評議員会議は、学校評議員の皆さんから本校の教育活動についてご意見をいただいたり、日頃お気づきの点について情報交換します。いただいたご意見は、学校経営に生かすよう努めています。
《平成27年度の学校評議員・・・5名 よろしくお願ひします》
真下はつ枝様、小島靖夫様、下田信人様、飯野恭子様、井上勇司様

事故ゼロの願いと決意を胸に

15日(月)の放課後にプールにおける事故ゼロを目指し研修を行いました。今年度は、管理職2名が不在時を想定し、プール事故発生時の校内役割分担について、授業者、応援教職員等の動きをシミュレーションしました。気付いたことは、その場で意見交換し、どうすることが救命につながるかを真剣に考え、万が一に備えました。



今年こそ てっぺん目指す『ふっかちゃん』を 田んぼアートで応援!

川本南小と言えば『田んぼアート』。ゆるキャラグランプリのてっぺん目指す『ふっかちゃん』の応援を兼ね、『ふっかちゃんパートIV』と題し、17日(水)に田植えを行いました。子供たちは、新聞紙をつなげて作った大きな型紙を水面に浮かべ、分担した場所に指定された色の苗を植えていきました。学校応援団の皆さんのチームワークと丁寧な指導により、例年より複雑なデザインにもかかわらず、効率よく作業が進みました。ふっかちゃんの姿が現れるのが今から楽しみです。当日は、埼玉新聞社や農協などの取材が入ったり、保護者の皆さんが応援に駆けつけてくださり、子供たちのやる気が倍増しました。



南小はいじめゼロ ～仲良く過ごせたニコニコ集会～

梅雨の晴れ間に当たり、集会日和となった15日(月)。浅見先生から提示された①仲良くする②友達のよいところを探す③安全に過ごすという3つのめあてを意識してお弁当タイムに始まり、奉仕的活動と遊び的活動に取り組みました。高学年の子供たちは、班の子に優しく声をかけ面倒を見ていました。ニコニコ集会が初めての1年生は、期待と不安でドキドキでしたが、班の子たちと慣れるまでにあまり時間はかからず、気づくとどけ込んでいました。ニコニコ集会で深めた絆を、赤チームと青チームの団結につなげ、運動会でその成果を見せて欲しいものです。



夏本番を前に 全校そろってプール開き

10日(水)の朝の時間、雨で1日延期して迎えた「プール開き」は、まぶしいほどのお天気でした。安全に楽しく水泳の学習ができるようにという願いを込めて、全校そろってプールサイドに集まりました。私からは「安全のためのルールを守り、各自で目標を決め取り組むこと。そして、校歌に出てくる若鮎のように元気に泳ごう。」と話しました。クラス代表児童によるテープカット、運動委員による模範水泳が行われました。模範泳では、サブライズで4年生担任の樋口先生が50mを泳ぎ、場を盛り上げてくれました。水泳の授業にあたり各家庭では、お子様の健康観察をこれまで以上に丁寧に行ってください。体調に不安がある時は、無理をせず見学することも大切です。どうぞよろしくお願いいたします。



新規 深谷アスリートクラブ事業(水泳)



深谷市では、2020年の東京オリンピック開催に向けて、スポーツ・レクリエーション活動の充実を図るため、スポーツに精通した指導者を派遣して、小・中学生がいろいろなスポーツ体験ができる新規事業を始めました。専門的な指導により、子供と教師の技術の向上を図ります。本校では16,18,19

日の3日間、教員を目指している大学3年生の高濱彩香さんを迎え水泳の指導等をしていただきました。

